

Table with subscription rates for Spain and Foreign (Union Postal), including prices for single copies and advertising rates.

MANDO EN LA MAÑANA - AVISOS Y NOTICIAS

PALMA

Carados en la Casa de Socorro... Noticias de Palma: Anuncio de un incendio, cambio de domicilio, clases de esperanto, etc.

El «Mallorca» último, relativo a la delimitación del antiguo edificio de Montesión. Noticias de Palma: Anuncio de un incendio, cambio de domicilio, clases de esperanto, etc.

Medidas sanitarias. El Gobernador civil de la provincia en vista del informe emitido por el Inspector provincial de Sanidad en la reunión celebrada anteayer por la Junta del ramo, ha emprendido una campaña contra la venta de harinas adulteradas y de inferior calidad que puedan resultar perjudiciales para la salud del vecindario.

Crónica de Sports. El Campeonato de España de velocidad desarrolladas en sus entrenamientos por los equipos que el próximo domingo se disputarán el Campeonato de España, hacen esperar que serán batidos la mayoría de dichos records.

De Sociedad. En el vapor rápido «Rey Jaime I», llegaron ayer de Barcelona don Jacinto González, don José Llorens, don Salvador Lacerri, don María Suau, don Pedro A. Colem y señora, don Inés Jerez, don Miguel Monjo, don Silverio Domínguez, don Felipe Artetau, don Bernardino Borrás, don Amparo y doña Josefina Michel, don Gabriel Gil, don Ignacio Fuster, don Francisco Pamiás y señora y don Miguel Casellas.

Audiencia. Causa por hurto. Ayer por la mañana se celebró en esta Audiencia la vista en juicio oral y público de la causa instruida por el Juzgado de Manacor contra Magdalena Miralles, acusada del delito de hurto.

Atención. Si Ud quiere tener la seguridad de comprar QUESO BUENO, procure adquirirlo en el COLMADO PARISEN, donde encontrará de Roquefort, de Bola (nuevo), Gruyere, Chester, Mahonés y Manchego.

TELEGRAMAS

El conflicto europeo.-Los franco-ingleses siguen avanzando y se apoderan de los pueblos de Moral, Comblès, Gramont y Bonchavesnes.-El vapor inglés «Dresden», hundido. Creta y Chipre por el gobierno provisional de Venizelos.-¿Complot contra el Rey de Grecia?

Telegramas de Madrid. Madrid 26 a las 24. Sobre la herida del Rey de Italia. París.-En uno de los frentes de Italia estaba luchando en las primeras líneas avanzadas una personalidad distinguidísima aliada resultó herida en una mano por un casco de granada.

Una información sobre la neutralidad de España. Milán.-Un redactor del periódico «Il Giornale» escribe que habló con el embajador de España en el Quirinal quien le dijo que los españoles son acérrimos partidarios de la neutralidad afirmando que el discurso del señor Maura no repercutirá en el Congreso.

Príncipe herido. Se sabe que ha sido herido en el frente del Carso, el teniente príncipe de Colonne, hijo del actual Alcalde de Roma. Más griegos detenidos por los germano-búlgaros. Tal y como hicieron los germano búlgaros con las tropas griegas que formaban la guarnición de Kavalle, han hecho con la guarnición griega de Florina, llevándola al abandono de dicha plaza ante el avance de los aliados.

Pérdidas de los germano-búlgaros. Bukarest.-Noticias fidedignas permiten asegurar que los germano-búlgaros han perdido una cuarta parte de sus efectivos en los combates de Dobrudja. Los ingleses toman posiciones. Londres.-Nuestras tropas se apoderaron de las posiciones entre Comblès, Hortin y Puteh. El enemigo tuvo grandes bajas. Los alemanes confirman el éxito de sus enemigos. Nauen.-Dice un comunicado oficial que los éxitos citados por nuestros enemigos en el Este de Eaucourt y Albeje y que han ocupado varias aldeas, entre Grancourt y Bouchavesnes son ciertos.

Un avión alemán derribado a un avión gigante ruso. En Borgnes cogimos un monoplano. En el sector de Hernalsdorf avanzamos. Los rumanos alcanzaron las alturas fronterizas de Vulkan. Nuestras aeronaves han atacado nuevamente Bukarest. Reducción de paga a los oficiales. Atenas.-El Decreto reduciendo la paga a los oficiales registró en 1.º de Octubre. Los solteros tendrán merced paga que los casados. Dimisión del Jefe del Estado Mayor griego.-El hombre más rico de Grecia ofrece su fortuna contra los búlgaros. Atenas.-Moschopoulos ha dimitido la Jefatura del Estado Mayor y Condounistis ha dimitido la Ayudantía de campo del Rey. Leonidas Embericos, propretario de una Compañía de navegación, que es el hombre más rico de Grecia, ha participado al Almirante que pone su fortuna entera en frente del movimiento contra los búlgaros.

Los franceses toman Comblès.-Raid de zeppelines sobre Inglaterra.-29 muertos. París.-Dice un comunicado oficial que Comblès ha caído en poder de los franceses. Recogieron éstos centenares de heridos. El pueblo estaba sembrado de cadáveres. Cogieron 1.200 prisioneros. También cogieron 30 ametralladoras y considerable botín. Los dirigibles alemanes efectuaron un raid sobre los condados del centro de Inglaterra, ocasionando 29 muertos. Dichas aeronaves no llegaron a Londres por haber sido ahuyentadas por los cañones antiaéreos.

Madrid 27 a las 17. Por temor a los submarinos. Telegramas oficiales de Almería dan cuenta de la difícil situación que han creado a los exportadores de uva imposibilitados de embarcar la mercancía por negarse los armadores a hacer el tráfico a Inglaterra por temor al torpedeamiento de los submarinos. Comandante francés. París.-Un despacho oficial de la tarde dice que en el Somme organizamos las nuevas posiciones conquistadas. La lucha de artillería es bastante viva en Barleux. Ayer al anochecer un brillante ataque nuestro nos permitió apoderarnos al Este de Varmandeville fuertemente sostenido por el enemigo. Nuestros aviones libraron ayer numerosos ataques aéreos. Derribamos varios aparatos enemigos y obligando a otros a aterrizar.



Luchamos bombas en la vía férrea y en los barracones de Apilly. Comunismo austriaco. Viena.—Un despacho oficial dice que en el frente rumano hay estenso movimiento envolvente de importantes fuerzas rumanas.

Conseguimos desalojar los pasos de Vulkan y Saurak. Se desarrollaron nuevos combates en las cercanías de Normanstad. En el frente de Transilvania hay varios encuentros violentos y lucha.

Rechazamos contingentes superiores en Varelil. En el frente ruso de Dollna han fracasado los ataques ante la heroica resistencia de Alemania. También fracasaron numerosos ataques enemigos.

En el frente italiano la artillería enemiga ocasiona con violencia la Plantío del Karso, el Doszaki y el sector de Koltorondo. En Cansnagal cogimos 27 soldados y varios oficiales. El armisticio en proyecto por el aniversario de los salvados italianos sepultados en Jimones, fué rechazado.

Despacho oficial inglés. Londres.—Dice un despacho oficial que conocimos durante la noche las nuevas posiciones ganadas estos últimos días. Hemos avanzado varias patrullas hasta ponerse al contacto con el enemigo.

Regresamos en dirección a Beancourt, donde realizamos un raid con gran éxito. En las combates aéreos librados el día 25 en Hamel destruimos tres aparatos enemigos y obligamos a aterrizar a otros seis.

En el frente oriental, en la región del Lago Dolran realizamos un raid contra las trincheras enemigas. Comunismo oficial ruso. Petrogrado.—Un despacho oficial dice que un aeroplano enemigo arrojó 17 bombas sobre la estación de Hirsapare.

partidarios del expresidente Guna-rie, preparan un mitin contra Venizelos y contra el gobierno provisional. Las excepciones del servicio militar en Inglaterra. Nauen.—El «Daily Mail» dice que el distrito militar de Breston, revisando las excepciones pedidas se podría formar un ejército de un millón de hombres.

Gestiones entre Inglaterra y Rusia. Stokolmo.—Inglaterra gestiona con Rusia que ésta proteja numerosos buques ingleses que se encuentran refugiados en puertos rusos del Báltico con objeto de que puedan salir de ellos sin ser atacados por los submarinos enemigos.

Versión alemana de la pérdida de dos zeppelinos. Amsterdam.—La versión alemana de la pérdida de uno de los dirigibles que junto con otros atacó a Londres el día 24, dice que es probable que tuvo que aterrizar por haberse producido una avería en el motor.

Buque inglés hundido. Londres.—El Lloyd anuncia que el vapor inglés «Dresden» ha sido hundido por un submarino. Los belgas no sirven en el ejército alemán.

Carta del Obispo de Langres al ministro Denis Cochin. París.—El Obispo de Langres en una carta dirigida al ministro M. Denis Cochin, dice que a pesar de los grandes y heroicos sacrificios que hace Francia, Dios aun no le concede la victoria.

Hay quien se extraña, hay quien blasfema y hay quien pregunta que falta aun por hacer. Lo que falta es que los que han proporcionado a Francia alianzas terrestres no han querido aun, por un acto oficial, impenar la asistencia divina.

Que los directores del país rueguen a Dios y tendrán la victoria. Dios espera a la Francia. Vos estais en el ministerio como escotico. A vos os toca elevar la voz y romper la obstinacion que nos aleja de la proteccion divina.

Dios dará la victoria cuando la Francia oficial una sus preces a las de los demás franceses. Francia, señor ministro, espera vuestra enérgica intervencion. Un complot contra el Rey de Grecia? Atenas.—Se habla de la detencion de algunos soldados cretenses pertenecientes a la guarnicion real por sospechas de estar complicados en los complots que se teme se trama contra el Rey.

Elogios de la prensa rusa al ejército servio. Petersburgo.—La prensa rusa pondera el heroísmo del contingente servio que lucha en los Balcanes. Dice que los servios que se batieron en la región de Dobrudja contra los búlgaros, por la retirada de los rumanos, quedaron casi envueltos por el enemigo en la batalla del 25, y pudieron abrirse paso con una bravura sin igual.

Se da cuenta del decreto convocando la reunión de las Cortes. El señor Dómine alude a las manifestaciones hechas por el conde de Romanones sobre la conferencia de los navieros del Mediterráneo. Pido que defina de una vez el Gobierno la norma y método para que el tráfico marino esté garantizado y no corran riesgos los tripulantes.

El señor Gimeno promete que en breve plazo contestará debidamente. Añade que están entabladas negociaciones y entretanto ruega al señor Dómine que por patriotismo no hable de este asunto. Rectifica el señor Dómine anunciando una interpelección sobre dicho asunto.

El señor Gimeno la acepta. Orden del día. Se entra en el orden del día. Se procede al sorteo de secciones. Y en seguida se levanta la sesión.

CONGRESO. Madrid 27 a las 17. Desamistación.—La guardia negra. Diputados que llegan.—Villanueva y los periodistas. A primera hora se nota gran desamistación en la Cámara.

Se hacían chistes sobre la frase de Romanones de que habría guardia negra. Los periodistas hablaron con el presidente de la Cámara señor Villanueva significándole que se comentaba aquella sociedad. El señor Villanueva expresó la confianza de que los diputados acudirán puntualmente.

Un periodista observó que no se había acordado todavía la Cámara, y el señor Villanueva dijo que hasta ahí podían llegar las suspicacias; siempre esto se hizo ya entrado el mes de Noviembre. Los primeros diputados que llegaron fué el señor La Cierva y el Conde de Romanones.

Este llegó muy temprano y el señor Lamana le preguntó al Conde de la guardia negra? El Conde de Romanones: Aun está blanco; yo no puedo hacer más que los diputados si ellos no quieren venir. Un amigo de Cebalán dudaba que éste haya imitado la aproximación a Maara. Eso no se hace desde la presidencia del Consejo de Estado.

Madrid 27 a las 18. La primera sesión.—Asistentes.—Un ruego. A la hora reglamentaria se abre la sesión del Congreso, presidiéndola don Miguel Villanueva. En el banco azul toman asiento el conde de Romanones y los ministros de la Gobernación y Fomento señores Ruiz Jimenez y Gasca.

En los escanos hay escasa concurrencia de diputados. Promete al cargo el señor García Gajarro. Don Gabriel Maura pide que se archive el expediente de concesión de auxilios incesado en virtud de los defectos y degradingas que produjeron las tormentas en el distrito que él representa. El conde de Romanones contesta ofreciendo activar dicho expediente.

Intepelección sobre Marruecos. Las primeras risas. El señor Ayuso recuerda que anunció en propósito de explicar una interpelección sobre los asuntos de Marruecos. El J. Is del Gobierno le contesta y le dice que puede explicar ahora mismo la anunciada interpelección. (Se entabla un vivo diálogo entre ambos oradores).

El señor antes y Calvell, regionalista, anuncia una interpelección sobre las elecciones de Gerona del pasado domingo. Otros asuntos. El señor García Gajarro pide que se tienda la doble vía desde Jativa a Villarreal para solucionar de este modo en algo las dificultades que presenta el transporte de mercancías en dicho trayecto.

El señor Dato ocupa su escaño y celebra una conferencia con el señor Cambó. El señor Ayuso anuncia que interpelección en la interpelección que ha anunciado el señor Ventosa sobre las elecciones de Gerona. Defiende al Gobernador de dicha provincia señor de la Prada.

Confusiones de enseñanza. El propio señor Ayuso hace una pregunta al señor Burell sobre la supresión de cátedras acordada últimamente por el preguntado. Se ocupa luego de las deficiencias de que adolece en España la enseñanza.

El ministro de Instrucción Pública justifica su resolución y dice luego que hay que evitar que existan Académias que garanticen hacer carreras en uno o dos años. Orden del día. Se entra en el orden del día. Se procede al sorteo de secciones. Y después se levanta la sesión.

Política. Madrid 27 a las 5. Confusión entre prietistas. Entre los prietistas aumenta la confusión y el descontento. Excepto el «Alealca», Duque de Almodovar del Valle, ningún prietista esperó en la estación al conde de Romanones.

Sobre la representación de Burell. Un significado demócrata decía ayer tarde, en uno de los salones del Congreso que el señor Burell representó a todo el partido y los prietistas afirmaban que el señor Burell se representa; á él solamente. Sobre el patriotismo de Romanones.—Se indican sus títulos. Un ex ministro demócrata decía que es plausible el patriotismo del Conde de Romanones siguiendo al frente del Gobierno, apesar del quebranto de su salud y de los contratiempos que sufre la política liberal.

Añade dicho ex ministro, que era candidato para sustituirle los señores García Prieto, Alba y Villanueva. Conferencia de Urzáiz. Dicen de La Coruña que el día dos de Octubre el señor Urzáiz dará una conferencia en aquella capital sobre asuntos económicos. Conferencia de Romanones y Villanueva. Al anochecer han celebrado una conferencia en la Presidencia el Conde de Romanones y el señor Villanueva.

Se supone que han acordado el orden de los debates del Congreso. Se acuerda no reducir los gastos del Senado. Por la tarde, bajo la presidencia del señor García Prieto, se ha reunido la Comisión de gobierno interior del Senado para estudiar la posibilidad de introducir economías en los presupuestos de la Cámara y se acordó que no procede reducir los gastos.

Madrid 27 a las 17. Los periodistas en la presidencia. El Subsecretario de la Presidencia, Baldomero Argente, recibió a los periodistas quienes le dijo que el conde de Romanones después que conferenciaron en su domicilio algunos ministros, recibió varias visitas y marchó al campo a almorzar con su familia. Regresará a la hora de abrirse la sesión del Congreso.

Madrid 27 a las 18. Conferencia entre Romanones y Prieto.—Programa para el Senado. A las cinco y veinte terminó la conferencia celebrada entre el conde de Romanones y el señor García Prieto. Al salir el conde de Romanones nos dijo que se había acordado para mañana en el Senado la lectura de los proyectos militares y un discurso del ministro de la Guerra. Para pasado mañana habrá sesión necrológica.

Madrid 27 a las 24. Cambio de impresiones. Terminada la sesión del Congreso concurren al despacho de ministros los señores Burell, Gasca y Ruiz Gimenez, cambiando impresiones. El Conde de Romanones desde el salón marchó a la calle.

Hablando con Villanueva.—Reducción de los gastos. Los periodistas visitaron al Presidente del Congreso señor Villanueva quien les dijo: «Ya han visto Vdes. que hoy no ha habido caramelos ni nadie los ha pedido. Creo que debemos suprimir muchos gastos antirreglamentarios, que espero que nadie lo discutió, pues los diputados serán los primeros que den el ejemplo en la supresión de gastos.»

En Agosto recibí una comunicación del señor Alba como también la recibí el señor García Prieto, recordándonos que redujeramos todo lo posible; yo creí un deber atender la petición, además de estar convencido de la necesidad de hacerle porque el Reglamento dice que la Cámara distribuirá los gastos necesarios para la conservación del edificio y el mantenimiento de las oficinas y persona; pero nada dice de otros gastos.

Por tanto cuantos se ha venido haciendo fuera de esto, no digo que fueron inútiles pero sí innecesarios y con esto había de acabar. El presupuesto de la Cámara en 1900 era de un millón de pesetas y ahora ha llegado a más de un millón y medio; á este paso Dios sabe donde hubieramos llegado. En cambio no se atendía como era debido a otros gastos y el ejemplo está en que el Contratista de la conservación de carrozas comunicó hace poco que en el caso de que tuvieran que salir á la calle no respondía de dos de ellas por su mal estado. Esto era una verdadera vergüenza.

Rumores de que el general Jordana quiere dimitir el cargo. Se rumorea haber el general Jordana comunicado al Gobierno el propósito de abandonar el puesto de Alto Comisario de España en Marruecos. El Gobierno lo ha negado. El periódico «El Mundo» recoge el rumor insistiendo que bien pudiera ocurrir que el hecho sea cierto y lo llegase el Gobierno hasta 24 horas antes de embarcar el general Jordana para España.

Manifestaciones de Dato. Madrid 27 a las 24. Apreciaciones infundadas.—El Gobierno tiene la confianza de la Corona. El señor Dato ha dicho á los periodistas que son infundadas las apreciaciones acerca de la situación del Gobierno, pues éste cuenta con la confianza de la Corona y con la mayoría y el señor Alba ha contratado compromisos con sus planes económicos que tiene que cumplir y se han de aprobar los presupuestos.

Respecto del orden de la discusión, al Gobierno le toca apreciar las razones para alterarlo. Los conservadores, ha añadido, emitirán su opinión oportunamente sin impaciancia por el poder, pues creemos que las situaciones deben ser largas y las Cortes duraderas. Cotizaciones. Madrid 27 a las 17'00. Interior centado . . . 75 75. Interior fin de mes . . . 00 00. Al próximo . . . 00 00.

Ahorzable 5 p . . . 97 50. Ahorzable nuevo . . . 92 00. Banco de España . . . 456 00. Compañía Tabacalera . . . 290 00. Francés . . . 85 25. Libras . . . 23 83. Exterior . . . 84 60. Noticias sueltas. Madrid 26 a las 24. Conozco fallecido. Ha fallecido en la finca de Monte Mayor el exministro de Marina don Víctor Ocasca.

Nació el ilustrado marino el año 1843 ingresando en el servicio en 1860. Estuvo en el combate naval de Santiago de Cuba mandando el crucero «María Teresa». En la actualidad era almirante de la Armada, perteneció al partido liberal y fué en dos ocasiones ministro de Marina. Madrid 27 a las 5. Alteración de orden por no celebrarse una corrida. Comunican de Toledo que en aquella capital se alteró el orden por no celebrarse una corrida por no haber sido posible encerrar a los toros.

Ha sido apedreado el Ayuntamiento. La Benemérita tuvo que dar cargas resultando dos heridos graves. Pidiendo se prohíba la exportación de furrages. Dicen de La Coruña que la creciente exportación de furrages ha determinado la escasez del producto para el alimento del ganado,

BOMBA PRAL. Eleva una gran cantidad de agua á cualquier altura por coste mínimo. AGENCIA: S. MORANTA VILANOVA, 5. DIVE S. EN C. SUCURSAL DE BARCELONA.

LA HERNIA Y EL VENDAJE ELASTICO TENTADO BARREBE. Exigir en todo vendaje su firmeza. Dicho acreditado Vendaje conocido por miles de Eminentes Médicos Herniados, ha sido falsificado, aprovechando las actuales circunstancias, un representante en jefe invita al poco escrupuloso á probarse su índole y retirar de la venta lo que es en derecho del Doctor Barrebe. Herniados: No dejados engañar de gentes sin conciencia que sólo buscan su lucro. En conocimiento de todos los herniados está, de que la hernia es curable: siendo así y justificado por el cuerpo médico que á la hernia ó llevar bien contenida La Hernia con un aparato adaptable, á ninguna molestia para todos los movimientos de la vida.

MAHON: Hotel Bustamante, los días Domingo, lunes 2 y martes 3 Octubre. PALMA: Hotel Mallorca, (casa Barnils), los días jueves 5 y viernes 6 de Octubre.

ANTONIO ROCA GARCIA. MEDICO-OCULISTA. SELECCION DE LENTES. Consulta de 11 á 4 y horas convenientes. Valero, 2, entresuelo, (Esquina Br...

ALMACENES MATAS. Por haber retirado la sección de Sombreros señora se liquidan las existencias, á precios muy vistos.

NOTICIAS DE BARCELONA. Barcelona 27 a las 22. Fuerte tormenta. Anoche á última hora se descendió sobre esta ciudad una tormenta espantosa de rayos y truenos, cayendo fuerte y continuando aguaceros que inundaron las calles dificultando el tránsito. Durante el día de hoy ha habido un tiempo espléndido. Signo la huída de Ferrer. El periódico republicano «El Mundo» se ha trasladado a Madrid.

Anoche una comisión de los huelguistas ferroviarios de la Compañía del Norte tuvo una entrevista con el Gobernador civil interino señor Die y Mas que ha durado hasta la madrugada. El señor Die y Mas les indicó la conveniencia de reanudar el trabajo hasta que la Compañía resuelva definitivamente la reclamación formulada. Los huelguistas le dijeron que consultarían con sus compañeros. Hoy se han presentado como de costumbre en sus puestos, pero a poco han trabajado. El servicio de trenes tanto pasajeros como de mercancías, hace normalmente no ha habido ruidos incidentes. Una comisión de obreros ha marchado á Madrid á denunciar á la Dirección de la Compañía las condiciones que cometen una parte de los huelguistas, con las cuales la minoría se impone á la mayoría que desean volver al trabajo.

El «Diluvio» denunciado. El periódico republicano «El Diluvio» ha sido hoy denunciado por el delito de injurias al Kaiser. Un hombre destrozado por un tren. Al anochecer de hoy frente a los talleres que la Compañía del Norte tiene establecidos en San Andrés un tren procedente de Manresa destrozado por un hombre desconocido. ATENCION. Café superior tostado diariamente con tostador automático sistema propio para familias 100 gramos un kilo 4'25. DROGUERIA. Viuda de José Juan.